

**Member of THE OVERSEAS JAPANESE PRESS ASSOCIATION**

Printed in U.S.A.

# 週刊NY生活

[www.nyseikatsu.com](http://www.nyseikatsu.com)

## Japanese Weekly Newspaper (Free)

NY生活プレス社 **NO.941** (週刊) 2023年12月16日土曜日

- NEW YORK SEIKATSU PRESS, INC. ☎ (212) 213-6069
- 71 WEST 47TH STREET, SUITE 1205, NEW YORK, NY 10036



**新年号は2月  
次週12月23日号は新春特別号  
号との合併号となるためお詫び  
みします。新春特別号のNY  
市内（一部を除く）での配達  
は12月27日（水）、郊外は28  
日（木）となります。**

ホリデーシーズン真っ只中、クリスマスを前に6日、市内でサンタクロースの格好をしてミッドタウンからライーストリビュージまで歩くサンタコンが開催され、タイムズスクエアはサンタの大集合となつた。

# サンタが街に やって来た!

# Santa Con

日本クラブ安陵秀樹総料理長支援基金 Mr. Yasuoka Support Fund



SB4.940

Share

[Donate now](#)

 This fundraiser is located near you.

John Belmondo  
6'10" - 210 lbs

YURIKO INUI

■支援ファンド→ <https://gofund.me/495b41c2>

# 安陵さん意識戻る 交通事故重体入院から 54 日目

去る10月24日朝、自転車で出勤途中に交通事故に遭い意識不明で入院していた日本クラブの安陵(やすお)か秀樹(ひでき)料理長が12月6日、54日ぶりに意識を取り戻した。状態の良い日、悪い日はあるが、回復が目覚ましく、安陵さんは家族の呼びかけにもしっかりと反応し、これから回復に向けて頑張つて行くことを確認できたという。

安陵総料理長は伏見工業高(テレビドラマ「スクール・ウォーズ」の元となつたラグビー名門高)の出身で、当地の社会人ラグビー同好会ニューエイク・オー

ル。・ジャパンの古參メンバーズ。支援発起人の同ラグビーリー同好会会長の菅沼俊哉さんは「先週から意識が戻り、コミュニケーションが取れる状態になりました。目は半分くらい開けることができ、声は出ませんが、口を開けて簡単な会話は可能です。手、脚も動く様になります。病院から簡単なエクササイズを課せられています。本当に奇跡的です。これら長期の治療に移行して行きます。まだまだ時間がかかると思いますが、良い方向に向かっています。皆様の温かいサポートが、安陵さん、ご家族の力強い支えと

なっております。(引き続きよろしくお願いいたします)と話している。多大になると予想される医療費のサポートを主とする目的で、事故数日後には、菅沼さんらNYのラグビー同好会の仲間有志が動き、クラウドファンディング(<https://gofund.me/495b4c2>)を立ち上げ、支援に乗り出しており、

本クラブには勤続30年で、クラブの日系企業のパティーやおせち料理提供での活躍はもとより、コロナ禍では警察や消防士、病院への弁当プロジェクトも行っていただけに事故直後から日本クラブ関係者や医師会の関係者とも安陵さんの一日も早い回復を祈っていた。安陵さんメリーカリスマス。

# 家族の祈り届く 手足動き、口を開け簡単な会話

12月12日現在494人から  
総額8万4940ドルが集  
まつてある。

**J.ONE不動産**

賃貸・売買・商業・投資

駐在向けサービス

短期アパート、空港送迎、  
インフラ立ち上げサポート

NY本社:212-661-1111 NJミツワ支店:201-313-1115  
ウェストチェスター支店:914-835-3333

[www.jonecorp.com](http://www.jonecorp.com)  
[ny@jonecorp.com](mailto:ny@jonecorp.com)

求人

大晦日のタイムズスクエアのカウントダウンで新年を迎えると同時に舞う紙吹雪に願い事を書くことのできる恒例の「ヴィッツイング・ウォール」の受付が29日（金）まで行われている（クリスマスの25日はクローズ）。ここで新年の願いが書かれた小さな紙は、世界で一番有名なカウントダウンで使われる約1トンの紙吹雪に加えられ、新年と一緒にタイムズスクエアに降り注ぐ。

受け付け会場はブロードウェイ45丁目と46丁目の間（マリオットマリオットホテルの前）で、午前11時から午後8時まで写真撮影。また現地に行けなくても公式サイトからオンライン受け付けができる、メツセージは印刷されて紙吹雪と

なる。参加費無料。  
詳細は公式チャット  
<https://www.wishing-wall.net>を参照♪。



カウントダウンの紙吹雪いがが？

入賞した。同大会に14回目の出場となるニューヨーク育英学園は、その活躍ぶりから、最初から大きな注目を集めた。ダブルダッチは2本のロープを使って行う縄跳びで、二人の回し手が回す縄の中でスピード一発に跳んだり、パフォーマンスを行うスポーツ競技だ。主な競技部門は二分間で跳んだ回数を競うスピード部門と、自由にアクロバット技を組み合わせるフュージョン演

2019年度以降となる、久しぶりにフュージョン部門に参加したチームSKURA。フュージョン部門に初めて参加したメンバーは全員、ステージの上に立つてみると、予想以上の視線に緊張した表情だった。いざ始まつてみると、ミステージはあつたものの徐々にステージを楽しむ表情に変わった。た。

4、5年生混合チームのSAMURAIのメンバーは、本番に強い一面を見せ、シングルス、ダブルス共に優勝を果たした。数ボーラーだけに誰よりも強い思いがあつたようだ。本番では一度もミスをせず、大台などを300回を超えた320回という記録を叩きだした。堂々と上位入賞を果たした。

**印刷物**  
**のこと**

今年もブラジル、日本、香港などの世界各国から出場者が集うダブル・ダッチ、ホリデー・クラシック大会が11月13日、マンハッタンのアボロ劇場で開催され、ニューヨーク育英学園ダブルダッシュクラブの複数チームがスピード部門でシングルス、ダブルス部門で上位入賞した。

技部門。日本でも地方大会から全国大会まで開催されており、オリンピックの競技種目になるために世界中で人気が高まっているスポーツだ。

同クラブの顧問を務めるのは、ダブルダッシュの国際大会で数多くの優勝経験を持つ笠間将平教諭と加藤隆教諭。2人とも培った経験をもとに、充実したダブルダッシュの指導にあたつて

り会場を多いに沸かした。中学生でありながらハイレベルな大人の部門に出場した、チームNINJAの井上櫻くん。現地校との活動を両立させながら本番を迎えた。昨年度同大会で悔い、と直面したが、今年度は大きく成長した。決勝戦では、これまでの経験を活かして、自分たちの強みを最大限に発揮。決勝戦では、これまでの経験を活かして、自分たちの強みを最大限に発揮。決勝戦では、これまでの経験を活かして、自分たちの強みを最大限に発揮。

## セールスプロモー なら何でもお問い合わせ



# ダブルダッチ大会 NY育英準優勝

昨年には、幼児部を中心的に増加し、月火土曜日のダブルダッヂクラブ活動とともに、いずれも人気となつてゐる。ダブルダッヂは、瞬発力・持久力・チームワークなどが養えるため、幼児園や小学生にも人気が高い。今後は、ニューヨーク育英学園ダブルダッヂの活躍に期待が高まる。

SAMURAIのメンバーは、本番に強い一面を見せ、シングルス、ダブルス共に準優勝を果たした。数ボイント差で優勝を逃した子ビも達は「悔しい」と一言いうものの、トロフィーをもらえた事実には非常に嬉しそうな顔を見せた。

客席には今年も幼稚部ダブルダッチクラブに在籍している園児から学園職員にいたるまで多くの観客が集まつた。また、保護者率が高まる応援団も発足し、盛り上がりを見せた。

**山口県人集まろう!**  
**NY山口県人会第2回懇親会**  
**1月19日(金)**  
午後6時30分から午後9時まで  
NY日系人会(49 W45th St, 5F)  
会費:\$50 (大人)\$20 (子供) 飲食込み  
申込: [mura...@ilgs.org](mailto:murata@ilgs.org) (付田先生)

An advertisement for Honda Graphics. It features a black and white photograph of a smiling man in a dark suit and tie, looking towards the camera. The background is plain white. To the right of the photo is large, bold text: '日本語印刷と' (Japanese printing and) and '名入り販促品' (Personalized promotional products). Below this, in a smaller font, is the slogan 'のことなら、何でもお任せ下さい。' (If it's anything at all, please leave it to us). To the left of the photo is a bulleted list of services: '名刺、レター・ヘッド、封筒、挨拶状、ラベル、プロшуアー、メニュー等 印刷物全般のデザインと印刷' and 'Tシャツ/ボロシャツ、マグカップ、ゴルフボール、カレンダー、時計、ペン、ショッピングバッグ等へのロゴ及び会社名の印刷'. At the bottom right is the company name 'HONDA GRAPHICS' in large letters, followed by the website 'www.honda-graphic.com' and the phone number '(201) 461-0700'.

**印刷物、セールスプロモーション用品  
のことなら何でもお問い合わせください**

**実績33年の会計士** 低コスト、レストラン、サロン専門

**NY・NJ会社設立 \$350**  
(State Fee込み)

Tax	Life
Estate	Retire
●相続プラン	
●引退プラン	
●生命保険	

●給与及び経理代行  
●会計監査、税務報告  
●ビジネスコンサルティング  
●節税対策、年金相談(SEP、401K)  
●個人税務、TAX ID取得

ジェームス・ナム 会計士  
新規会社設立・融資申請

会計事務所 AA&TC, INC.  
1220 Broadway Suite 704 New York, NY 10001  
TEL. 212.594.0074 (日本語でどうぞ) [allstateustax.com](http://allstateustax.com)  
e-mail: [nowcorp@centaine.com](mailto:nowcorp@centaine.com) (件名: 税理士)

A black and white portrait of James S. Nam, CPA. He is a middle-aged man with dark hair, wearing glasses, a light-colored shirt, and a dark tie. He is looking slightly to his left.

ウェブ版独自コンテンツ  
週刊NY生活 ギャラリー  
銳のアーティストの作品を展示販売。  
掲載作家と作品は随時増えていきます。  
是非ご覧下さい!  
出展アーティストも募集中!!  
(1人、1年間10作品掲載可能)  
出展費などお問合せは担当三浦まで  
[miura@nyseikatsu.com](mailto:miura@nyseikatsu.com)

サンザルス・タイムス12月10日付スポーツ面



## SHO BUSINESS

Shohei Ohtani agrees to a 10-year, \$700-million contract with Dodgers, believed to be the largest deal in sports history. A Pact gives Dodgers the perfect player at the perfect time in the team's pursuit of another World Series title. Bill Plaschke writes. D Obvious choice may have been his only choice, Dylan Hernandez writes. D What's next for the Angels? D

Get the latest on the field and off. [LA Times](#)



「Toshiki Hayasaka:『Ephemeral Samurai』」パフォーマンスをする早坂 Photo by Jake Price

神田さおり  
早坂寿輝

## NY展

今年の秋は、2人の素敵な才能とコラボすることができた。神田さおりと早坂寿輝で、共に東京在住、世界を目指して活動するアーティストだ。アートプロジェクトを企画しているところが、今年度は、2人の素敵な過程でいろいろなことが起きた。私はキュレーターと別々にタッグを組む中で、それを体験することができた。

神田のプロジェクトは、10月27日に世界で最も有名なスクリーンのナスダックで飛行機に乗つて二度

10月27日で、神田が飛行機に乗つて二度

10月







今回はリーダー、管理職の方セミナーで、90分にわたりて、参加者に自分の画面で試してもらうハンズオンのセミナーになる。講師の新垣優子氏は、最近のAIについて「ChatGPTで経営支援、強い組織の築き方」を出版した、ITの修講師。この本は、現在在マゾンジャパンの企業動向

セグメントでボリュームこそ堀江貴文氏の本を抜いて、第1位となつておらず、業務生産性に直結する内容のセミナーとなる。定員は100人。

新岡優子（にいおかゆうこ）＝ビジネススクアシリティーション・サービス代表。S.E.、プロジェクトマネージャー、ITコンサルタントとして、20数年ヨーロッパにて在籍。ITコンサル

を再開し、新たに「IT普及」が普及したことを見たことに15年ぶりにIT支援コンサルティングサービスをリリース。それに『ChatGPT』で経営強い組織の『築き方』(B社)、「仕事の質」的に上がる88%の質問に答えるため、HmQVTMNgEHVSMq

『』が「支著」営 A 活動か  
申劇経援書サ支 I 活動か  
定。 f48 single/f48

■企業動向 (米州課発)  
■米国において、物流における輸送は大きく長距離の幹線輸送、中距離の域内配送、短距離の末端配達に分類される。それぞれにおいて自動運転技術の導入の状況について解説する。

■『人材不足とテレワーカー志向が製造業者の逆風に』(米州課発) ■ジエトロは、例年、北米に進出する日系企業を対象としてアンケート

■『トランプ氏起訴後も、共和党内の支持期待高く』  
(ニューヨーク発) リドナ  
ルド・トランプ前大統領は、2024年大統領選挙に立候補しているが、2023年8月のうちに2度も起訴

■『米国的小売業界で普及する拡張現実（AR）の動向』（ニューヨーク発）||  
新型コロナウイルス禍の影響で、小売業界におけるデジタル化が進む中、小売業にデジタル技術を導入して新たなサービスを生み出す「リテールテック」でのイノベーションが急速に進んでいる。本稿では、小売業

メは8ジ<sup>ト</sup>先マ大邦  
レジ日エビ<sup>ト</sup>ニア<sup>ト</sup>的イ学量

「ジネス短信の詳細は  
トロ北米一コース12年  
号を参照。問い合わせ  
ハエトロノン事務所。E-  
ル rept@jetro.go.jp

A black and white portrait of Michael J. Lipton, Esq., a middle-aged man with short, light-colored hair and glasses, wearing a dark suit and tie. He is smiling at the camera.

# リーダー、管理職向け ChatGPT 実践セミナー

写真は左からカワサキ  
ースリンガーさん、表彰  
状を手渡す森大使

キレールカ—廣瀬社長、王  
彰される宇田川さん、表

また同氏のデザインした緊急連絡端末（Help Point Intercom）がニューヨーク近代美術館（MoMA）に展示されたほか、各種賞を受賞する等高い評価を受けしており、公共空間における

ンカーさんが祝辞を述べ、  
N Y市に地下鉄車両を納入  
しているカワサキレールカ  
ーの廣瀬雄介社長が乾杯の  
音頭を取つて祝福した。

さに現実的になりつつある空飛ぶ自動車や、働き方が変わってミッドタウンのオフィスの空室率が高まつている時に、空間というものをどうデザインできるのかなど取り組んで行きたい」

**律事務所**  
号) 米国移民法弁護士協会会員  
の経験 日本語で直接  
ご相談ください  
442 (日本語直通)  
[michaeldunnplaw.com](http://michaeldunnplaw.com)

www.michaeldunnlaw.co.uk

■**効率化**  
■**保険金問題**

[milaw.com](http://milaw.com)

**FLORENCE ROSTAMI LAW, LLC**  
**フローレンス法律事務所**

# NY地下鉄をデザイン

# 宇田川信学さん N.Y.で在外公館長表彰

# カワサキレールカーR211走る

2) 960-3593  
語で相談を承ります。  
Partners, PLLC  
ark Avenue, 14th Floor  
York, NY 10177

上事務所  
ザ、その他  
行っています。  
**@visaserve.com**  
人スタッフ):  
006 (ext.109)/

ka@visaserve.com  
ニューヨークオフィス  
1180 Avenue of the Americas,  
8th Floor  
New York, NY 10036  
AWGROUP”と送信してください。  
serve.com



## 冬季テニス大会開催へ 日本クラブ参加者募集

日本クラブでは、スポーツの各種目をフルに再開する。開催場所は、1月、2月大会がニューヨークのキャリー・リーズ屋内テニス場、3月大会は全米オープンが毎年行われてい

# NY MBA の会 親睦会を開催

ニユーヨークMBAの会  
（代表幹事・佐野和秀）は  
12月8日、東京大学ニュー  
ヨークオフィスで懇親会を  
開催し、当日は50人を越え  
るメンバーが参加した。  
会は、代表幹事による挨  
拶、乾杯の挨拶でスタート。  
月例会では1つのテーマで  
講演者が講演を行い、質疑  
応答の場を設けているが、  
懇親会では参加者同士の親  
睦を深めることを目的にそ  
れぞれが知りたいことなど  
をテーマに、軽食やワイン  
を片手に歓談が続いた。  
同会は2015年2月  
に会社の外でもビジネスの  
話ができる仲間をと、有志  
によって設立された完全ボ  
ランティア運営の会で、来  
春で設立9年を迎える。  
(写真撮影：フォトグラフ  
アーチ植山慎太郎氏 [www.trianglenyjp.com/](https://www.trianglenyjp.com/)  
about)

るUSTAナショナルティセンターハウス、ダブルス、チーム対抗など、種目は男女とも参加できるオーブン大会。日本クラブの会員のみならず、ゲスト参加も可能。近日、1月大会の申込み案内が発表になる。テニス好きの人、普段からテニスをしていてトーナメントにチャレンジしてみたい人、以前にプレーしたくない人、コートで練習したい人、また初心者の方など、様々な目的で来られる方へ、是非ご参加ください！」と呼びかけている。問い合わせは、電話番号03-5716-4717、FAX03-5716-4712、Eメールhnaito@nipponclub.org、内藤さん。

# 植山慎太郎 写真力レンダード

成分の効果機能にこだわった独自の高級基礎化粧品ブランドを展開するコスメブランド・ジャパン（本社：東京・荒木勝也代表）は、12月31日まで、米国在住の顧客に向けた冬のキャンペーンを実施中。期間中は、全商品が30%割引になるほか、購入者会員にオリジナル卓上カレンダーが進呈される。ま

た。250ドル以上300ドル未満の購入者には、ラグジュアリー化粧ポーチ、300ドル以上の購入者はスマホ対応手袋も進呈される。更に、200ドル以上購入すると郵送料も無料になる。詳細はウェブサイト [www.cosmeproud.com](http://www.cosmeproud.com) または、本紙今週号の11面広告を参照する。

# コスメプラウド 米顧客向けに キャンペーン実施



神聖な気持ちで心も体もキレイに!「ショップNY生活」から

週刊NY生活が運営するショッピングサイト「ショップNY生活」では、日本の伝統や「美」に関する商品をご紹介しています。

# UGENTA(右源太)

京都御所から北に12kmの位置にある鞍馬貴船町。鞍馬はレイキ発祥の地、貴船は水神の地として、悠久の時を刻んできました。

「右源太」社主の鳥居家は、16世紀から19世紀（江戸末期）まで貴船神社の社家として神職を務め、現在は同地で、料理旅館・飲食店などの経営と、化粧品・アロマ製品などの製造販売を行っています。11代300年以上にわたり、当地に根ざし、営みを続けていたる企業です。

## [KIFUNE COSMETICS]

京都大学開発のコラーゲン生成をサポートする新アミノ誘導体「ナールスゲン」と、貴船の満月水・日本の米・黒豆・緑茶・雪の下(葉草)などを配合した、アンチエイジングのための化粧品ブランドです。



# [KURAMA REIKI]

鞍馬・貴船の植物から採取した精油と、満月の夜に汲んだ貴船の水を使用したアロマ製品を作る、フレグラントメゾンからお送りする、「浄化」「癒し」「元気」「ひらめき」を促進する4種類のキャンドルです。



取り扱いブランドや商品はこれからも  
増えています。ご期待ください!!

[shopnyseikatsu.com](http://shopnyseikatsu.com)



# BOOKS

芥川賞作品は必ず二ユースになるので内容や作家について何気なく知ることとなる。実際に作品を読むと世間の評判とかけ離れることはあまりない。

しかし、第169回芥川賞受賞の『ハンチバック』

は違った。公式に出しているあらすじとは全くインプレッションが違うのだ。著者も小説の主人公と同じ障害を持つ。文藝春秋からのあらすじを要約する。「井沢栄華の背骨は右肺を押しつぶす形で極度に湾曲し30年になる。両親が遺したグループホームの部屋から、某有名私立の通信課程に通い、しがないコタツ記事を書いては収入の全額を寄付し18禁TL（ティーンズ・ラブ）小説をサイトに投稿し、生まれ変わったら高級

# 性と怒りと欲望の物語

市川 沙央・著  
文藝春秋・刊

**ジェフリー・アン耳鼻咽喉科**

**JEFFREY M. AHN, M.D.**

**PARK AVENUE MEDICAL CENTER**

**診療科目**

**アレルギー**  
アレルギー性鼻炎  
アレルギーテスト、注射治療

**蓄膿症**  
CTナビゲーションによる内視鏡手術  
バルーン拡張術(Balloon sinuplasty)

**いびき・睡眠時無呼吸症**  
ダビンチシステムによる  
舌根・口蓋への手術

**鼻づまり・扁桃腺炎・声帯ポリープ**  
頭頸部腫瘍・小児耳鼻咽喉科・中耳炎

コロンビア大学医学部耳鼻咽喉科教授暦二十年  
現 University of Pennsylvania 副教授  
顔面形成外科クリニックディレクター  
睡眠障害外科治療ディレクター  
米国協会認定耳鼻咽喉科専門医・形成外科専門医

**ご予約** 日本語アシスタントが常時サポート可

**マンハッタンオフィス**  
診察日:月・水・金 電話予約:平日9am~5pm  
45 Park Ave. 1st Fl. (グランドセントラル駅のそば, 36thと37th St.の間)  
▶日本語 Tel: 212-714-9117

**フォートリーオフィス**  
診察日:火・木・土 電話予約:平日9am~5pm  
1485 Palisade Ave. (GWブリッジ近く)  
▶日本語 Tel: 201-461-4714

・患者同士の接触を最低限にするため、クリニックの**予約管理システムを完備**  
・**COVID-19検査済みの医師とスタッフ**による完全安全診察を行っております

<https://www.parkavenuemedicalcenter.com/>

世界の有名作家3人が書いたクリスマス・ストーリーをやさしい英語で書き改めた、英語初心者でも楽しく読める3つの物語。収録作は、19世紀イギリスを代表する作家、チャーチルズ・ディケンズ（1812～1870）の『クリスマス・キャロル』。270を超える短編小説を残したアメリカ人作家、オードリー・ヘンリー（1862～1910）の『賢者の贈り物』。そして、多数の童話を発表したデンマーク

ク人作家、ハンス・クリスチャン・アンデルセン（1805～1875）の『マッチ売りの少女』。クリスマスを題材にした3つの有名な物語が、日本語と英語の対訳で左右見開きで掲載されている。子供の頃に読んだことのある物語を、英文とともに再読するるのは意外と新鮮な体験となりそうだ。それぞれに悲しくも穏やかで優しい愛が詰まっている。物語が好きな子供へのクリスマスプレゼントに最適な本。（高田）

## 『クリスマスの3つの物語』

作・チャールズ・ディケンズほか  
IBCパブリッシング 2014年



有名な物語3つを対訳で読む

# 即買える新刊を紹介



▲クリックすると新刊購入サイトへ！

■考へて、考へて、考へる（藤井聰太・丹羽宇一郎、講談社文庫）八冠全制覇を達成した藤井聰太竜王・名人21歳が19歳の時に伊藤忠商事会長・社長などを歴任した実業家、丹羽宇一郎氏との対談を収録。63歳離れたふたりの対談では、丹羽氏が考えるトップの条件や将棋界を塗り替えるAIについて語る。■夢ノ町本通り（沢木耕太郎、新潮社）商店街から書店がなくなっていく様子が描かれる表題作をはじめ、ここ30年余りの書物に関するエッセイ36編が1冊にまとめた本。『深夜特急』の旅に出る直前の26歳の時に紀伊國屋書店・梅田本店で働いていた著者が書いた単行本未収録の幻のエッセイ「書店という街よ、どこへ？」も初収録。■新装版ジャックナイフ・ガール（深町秋生、宝島社文庫）無慈悲な世界を舞台にした連作短編集が、深町秋生デビュー20周年を記念して装いを新たに再販。20XX年、震災によって荒廃した東北を稀代の不良・桐崎マヤが爆走する。大麻を収穫すべく舎弟を連れて隣県まで乗り込み、時に強盗放火殺人の容疑をかけられながら真犯人を追いかける。■食糧危機の未来年表（高橋五郎、朝日新書）農学博士である著者が先進国の「隠れ飢餓」という実態を暴く。日本の食料自給率は38%と言われているが実際は18%でしかなかった。有事における穀物支配国の動向やサプライチェーンの分断、先進国の食料争奪戦など、日本の食料安全保障は深刻な危機に直面している。■歌われなかつ（冬馬、早川書房）1944年夏のドイツ。父親を密告により死に至った娘のヴェルナーはエーデルヴァイス海賊団を名乗るレオと父の名士の息子と将校の娘でありながらナチ体制に反抗する2人の恋愛を説く。年が明け、町に鉄道が敷設されるが、終点駅のはずであるレールに不審を抱いた海賊団は線路をたどることに。彼らはこれをやめてこれをやる！（藤原佳典、新星出版社）人間60歳は健康のメソッドを変える時期である。「年をとったら毎日1万歩以上歩く」など古い健康常識をアップデートし、健生きができる改善方法や最適な生活習慣を解説する。（山河出版社）

■書籍・資料協力：紀伊國屋書店 NY 本店

















# TRAVEL



■【オクラホマ州】ブルー  
ホエール、巨額改修へ?  
オクラホマ州カトウーサ  
市は、ルート66が100周年を迎える2026年までに、ブルー・ホエール跡地に600万ドル（約8・8億円、現行執筆時レート）の

1988年、残念ながら老朽化が原因で閉鎖されました。たが、2000年代初頭に修復され、デイビス氏の息子さんがその後長年にわたりて管理人を務めていました。同市は2020年、ブ

今から楽しみでなりません。活動詳細はその都度こまん。紙面でもお知らせしていくきますね。それでは良いお年をお迎え下さい！

どと呼ばれていますが、この流行の火付け役となつたのは、自動車メーカーではなく、1975年1月から週刊少年ジャンプで連載された池沢さとし（本名・池沢早人師）氏のマンガ『サ

公の風呂敷が一四狹  
走り屋から公道やサーキット  
トを舞台にライバル達との  
競争を繰り広げ、プロの方  
一レーサーへと成長していく  
く物語です。ライバルとし  
てポルシェやフェラーリ、  
ランボルギニー、トヨタ・

影をしていました。決して  
アセスがいい場所ではあ  
りませんが、彼らにとつて  
は今でもここは聖地なので  
しょう。

A close-up photograph of a silver car's front wheel, showing the hubcap and spokes.

ルート66ファンの皆さん、こんにちは！いよいよ今年も最後のコラムとなりました。私事を言わせて貰えば数年間の日本滞在から米国に戻ったのが年始。そう、もう一年経つてしまつたわけですよ！歳を取ると一年の速度が上がりますが、今年ほど短く感じた一年はありませんでした。私の家内は私の引越し動に巻き込まれて大変な年だつたと言っていますが（笑）。1312月は以前住んでいた時から13年ぶりになりますが、こんなに暖かい快適なものだつたかと日々嬉しさを噛みしめている感じで東海岸の方には怒られそうです。先日もSNSに、赤く染まつた紅葉の木と、パームツリーが同じ空間に存在するここならではの写真を挙げてみました。されどは今年最後の「今現在ルート66では実際に何が起こっているのか？」にフォーカスした時事的な話題をご紹介して行

# 最新ニュース！魅惑のアメリカ旧国道「ルート66」

1

アリゾナ州 ルート66  
復興させた男 ヒストリ  
メーカーへ  
さて、先ずは本来先月  
にお知らせするべきであ  
った重要なニュースから。  
1987年にアリゾナ州ヒ  
ストリック・ルート66協会  
を設立し、同州のルート66  
を歴史的ハイウェイに指定  
したアリゾナ州セリグマン  
のエンジエル・デルガディ  
ロ氏が、アリゾナ州の「ヒ  
ストリーメーカー」として  
10月に表彰されました。表  
定義とは、「芸術、スポー  
ツ、コミュニケーション、  
コミュニケーション、サービス、  
教育、エンターテイメント  
など多様な分野で顕著な功  
績を残し、アリゾナ州との  
つながりを保ち続けている  
個人(又は団体)」のことです。  
1992年に始まりまし  
た。昨年エンジエルはアリ  
ゾナ観光の殿堂入りをし、  
数ヶ月前には、同州キング  
マンにあるキングマン・ビ  
ジターセンターで、彼自  
身の展示物の新設に関わっ  
たばかりです。エンジエル  
は今年で96歳ですが、今でも  
セリグマンにある彼の理

■【ミズーリ州】セントルイスの旧裁判所、改修プロジェクト  
ミズーリ州セントルイスのダウンタウンのランドマーク的存在であるオールドコートハウス（旧裁判所）は、2025年半ばまで27500万ドル（約40億円、原稿執筆時レート）をかけた改修工事のプロジェクト中です。地元メディアによると、このプロジェクトには4つの新しい展示物が含まれ、よりアクセシブルやすくなり、構造的な動線も改善されるとのことです。素晴らしいの一言です。

ミズーリ州セントルイスの旧裁判所、改修プロジェクトは、ブルーホワイトを観光客にとつてもっと親しみやすい場所にするために更なるアメニティを増やしたいようで、「クジラの存在を消失ではなく補装された遊歩道などの充実を望んでいる」と話しましたが、オクラホマ州カトーサ市議会は、タルサのハンドプトン・クリエイティブ社が構想する基本計画案を発表しました。それによると、ミニゴルフコース、新しいビジターセンター、RVパーク、レトロ

ルーホエールの跡地とその土地をディビス家から150万ドル（約22億円）現行執筆時レートで購入しています。

■【テキサス州】アマリロ唯一のドライビングシアターが閉館へ

テキサス州アマリロのタスクコサ・ドライビングが、70年以上営業した後、先月頭に閉館しました。

この発表があつたのは最終上映の数日前だったそうですが、フェイスブック中のメッセージで、オーナーはこの施設を50万ドルで売りに出し、保存を希望する買い手を優先すると言ふました。タスクコサ・ドライブイ

A photograph showing the interior of a building lobby. On the left, there is a large mural of a character with black hair and a red jacket. In the center, there is another mural of a red sports car driving on a checkered racing track. The ceiling has orange and white decorative elements.

## マ・フリーケの会

ひとりごと 第472回

2000GTなど、世界中の著名なスポーツカーが多数作品に登場しており、作者である池沢氏の愛車や、作者の友人の車なども、当時実際に登録されていたナンバーがそのまま使用されています。

さて、その池沢氏が名誉館長を務める「池沢早人師サーキット」の狼ミュージアムが千葉県との県境に近い茨城県神栖市息栖にあると知り、早速見学に行つてきました。スレーベンカーブ

This block contains a collage of travel-related images. It includes a large tour bus with the text '観光ツアーオーク旅行のでがそろう旅行会社!!' (Tourist bus for the travel agency 'Oak Travel'!!), a black van labeled '空港送迎' (Airport Transfer) parked at an airport terminal, a Broadway poster for the musical 'Les Misérables', and a night view of a city skyline with a prominent tower.

# 週刊NY生活

## 出版事業部

栗原祐司の  
ミュージアム・フリートのひとりごと

第 472 回





